



Gustavo Cárdenas lamenta rechazo de iniciativa para capacitar en igualdad y no discriminación laboral

El diputado Gustavo Cárdenas lamenta el rechazo de la iniciativa que buscaba capacitar en igualdad y no discriminación laboral.

 Editor web Maya Comunicación ⌚ 27 de mayo de 2024 2 min de lectura



CDMX a 27 de mayo, 2024.- El diputado Gustavo Cárdenas Monroy, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PRI, expresó su descontento tras el rechazo de una importante iniciativa en la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad. La propuesta, presentada por su compañera de bancada Norma Aceves García, buscaba implementar programas de capacitación en igualdad y no discriminación laboral en todos los centros de trabajo del país.

<https://mayacomunicacion.com.mx/gustavo-cardenas-lamenta-rechazo-de-iniciativa-para-capacitar-en-igualdad-y-no-discriminacion-laboral/>